

Igor S. Ivanov

Président du Conseil russe des affaires internationales



En 1969 il a terminé l'Institut pédagogique d'État des langues étrangères Maurice Thorez à Moscou.

Maîtrise l'anglais et l'espagnol.

Il a commencé sa carrière à l'Institut d'économie mondiale et des affaires internationales, Académie des sciences de l'URSS.

De 1991 à 1993 - ambassadeur de Russie en Espagne.

De 1998 à 2004 - ministre des Affaires étrangères de Russie.

De 2004 à 2007 - secrétaire du Conseil de Sécurité de Russie.

Depuis 2007 - professeur à l'Institut d'Etat des relations internationales de Moscou auprès du Ministère des affaires étrangers de la Fédération de Russie. (MGIMO – Université)

Docteur en histoire.

En 2011 il est élu président du Conseil russe aux affaires internationales.

Ivanov a le rang d'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire.

Il a des publications et des recherches sur l'histoire des affaires étrangères de Russie et sur les relations internationales.